

# la dernière blonde !

La dernière vraie blonde disparaîtra peut-être dans 200 ans. Il semble en effet que les gens aux cheveux blonds soient une espèce en voie de disparition, selon une étude allemande. Une étude tout ce qu'il y a de sérieux, assure-t-on...

Et si cette "espèce" devait disparaître, statistiquement, il y aurait de bonnes chances pour que les derniers à quitter ce monde soient des Finlandais -puisque c'est le pays possédant la plus forte proportion de blonds.

Le problème des blondes, outre les blagues qui leur collent à la peau, c'est que le cheveu blond est le résultat d'un gène récessif. Par opposition aux gènes dits "dominants"...

Suite de l' article en lien

Par pascal Lapointe :  
Sciencepresse

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 7 octobre 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2337-derniere-blonde.html>